



Date limite :
Vendredi 28
Février
2025

En galère à cause de locataires

Bonjour,

je lance cette bouteille à la mer... je sais que les temps sont difficiles pour beaucoup mais qui ne tente rien, n'a rien !!

Voilà l'histoire banale...

J'ai un appartement à Marseille (mes anciens bureaux) dont les locataires sont partis fin août en laissant le bien dévasté et en volant les 5 climatiseurs.... J'ai découvert aussi des dégâts des eaux et diverses surprises.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/E81C5wSy>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Anne-Laure Brémont